
Pièces 2 Pièces

Superficie 52 m²

Référence C-2666

Prix 449 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  massena  :  2  pièces  de  52  m²  rénové  sur  la  place  masséna,  emplacement

mythique  de  la  ville  de  nice,  à  2  pas  des  commerces,  des  restaurants  et  des

transports. Situé au 3e étage avec ascenseur, cet appartement se compose d'une

entré avec rangement, d'un séjour avec cuisine ouverte aménagé et équipé, d'une

chambre et  une salle  de  bain  avec wc.  Très  bien  situé  cet  appartement  est  idéal

pour un pied à terre ou un investissement locatif.

Nice massena: 2 rooms of 52 m² renovated on place masséna, legendary location

in the city of nice, a stone's throw from shops, restaurants and transport. Located

on the 3rd floor with elevator, this apartment consists of an entrance with storage,

a  living  room with  open fitted  and equipped kitchen,  a  bedroom and a  bathroom

with  wc.  Very  well  located,  this  apartment  is  ideal  for  a  pied-à-terre  or  a  rental

investment.
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